

## PDI colabora en control de pasajeros ante barrera sanitaria en aeródromo La Paloma



**D**etectives de la Policía de Investigaciones de Chile se mantienen colaborando con personal del Servicio de Salud de Los Lagos luego que durante la jornada de este sábado se iniciara el control de pasajeros en el aeródromo la Paloma de Puerto Montt mediante una barrera sanitaria,

ello como medida de contingencia ante el Covid-19.

El objetivo de esta cortina sanitaria, dado el tráfico aéreo que mantiene dicho aeródromo, es poder verificar si los pasajeros que llegan hasta La Paloma poseen los síntomas propios del Coronavirus, evitando además que siga exten-

diendo hasta zonas aisladas de la región, dado el itinerario de vuelos diarios que poseen, el cual contempla los destinos de Chaitén, Aysén y Melinka, excepto Chiloé que dada la crisis sanitaria cerró todos los aeródromos.

Según indicó el comisario Carlos Correa Silva, enlace de la PDI en el aeródromo, nuestra labor principalmente en el día de hoy, en que se da inicio a esta barrera, es prestar colaboración y seguridad a los funcionarios del Servicio de Salud, en coordinación con personal de la DGAC, para el control de toda persona que vuela desde acá, asimismo a todos los vuelos que llegan".

Junto con ello agregó que, de acuerdo al protocolo, los pasajeros son ingresados a una sala de control donde llenan un formulario o "pasaporte sanitario", procediendo posteriormente a la toma de temperatura.

Cabe destacar que en caso de existir algún sospechoso con Covid-19,



personal de salud adoptará las medidas respectivas del caso.

"Afortunadamente hasta el momento no hemos tenido inconvenientes, la cooperación de las personas ha sido total (...) estamos en un trabajo mancomunado con el Servicio de Salud, la autoridad del aeródromo, DGAC, y hasta el momento el trabajo ha sido fluido de manera normal y esperamos que esa sea la tónica", indicó el comisario Correa.